

Unterföhring: Anette Westarp tritt für FDP an

Unterföhring – In Unterföhring wird im März 2026 ein Nachfolger für Bürgermeister Andreas Kemmelmeyer (PWU) gesucht, der nicht mehr antritt. Oder wird es eine Nachfolgerin? Die FDP hat nun nämlich Anette Westarp als Kandidatin aufgestellt. Zentraler Punkt



Anette Westarp (FDP)

ihres Wahlprogramms ist ein lebendiger, verkehrsberuhigter Ortskern. Zudem möchte sie „eine verlässliche Partnerin“ sein für Unternehmen und Handwerksbetriebe, die Jugendarbeit ausbauen und durch Digitalisierung Transparenz schaffen im Rathaus. „Ich kandidiere nicht gegen jemanden – ich kandidiere für unsere Gemeinde“, betont Westarp. Durch ihre Kandidatur für den Kreistag sollen außerdem die Interessen Unterföhrings auch regional Gewicht bekommen: „Ich baue die Brücke zwischen lokaler und regionaler Verantwortung.“

fp